

Baloncesto

Defender para tratar de ganar en Albacete

Cada vez que el rival anota 80 o más puntos, el Teslacard pierde

Gijón, Dani BLANCO
Necesita apretar en defensa para ganar los partidos. Los números así lo exponen. El Teslacard Círculo Gijón, que acumula cinco derrotas seguidas, ya conoce cuál es la clave para revertir una situación en la que el margen de error es cada vez inferior. El equipo de Nacho Galán visita hoy (19.30 horas) al Arcos de Albacete con una losa sobre sí mismo: los puntos encajados. En esta faceta, los gijoneses son el tercer

equipo que más puntos recibe con 1.217, solo superado por Vic (1.285) y Tormes (1.239).

En la cancha manchega tratará de cambiar su imagen defensiva, clave si quiere resurgir a tiempo. El técnico gijonés dispone de jugadores cualificados para esta misión, como se ha demostrado en partidos anteriores. Al Teslacard le interesan los partidos con baja anotación ya que cada vez que su rival anota 80 o más puntos, siempre cae derrotado. En la



Osayande lucha para palmejar un balón en el duelo ante el Arcos. | M. LEÓN

primera fase le sucedió hasta en seis ocasiones: Tormes (80-64), Zomotza (87-82), Aquimisa (94-83), Plasencia (86-68), Marín (82-68) y Rioja (88-84). En lo que va de segunda fase, la cual inicia la segunda vuelta en Albacete, le ha sucedido en dos oportu-

nidades más, frente a La Roda (88-76) y el pasado fin de semana ante Menorca (92-74).

Nacho Galán tiene por delante la misión de frenar esta situación y es que el Teslacard cumple a la perfección el refrán de "el mejor ataque es una buena defensa".

Piragüismo



Pelayo Roza. | J. M. C.

Pelayo Roza se impone a los grandes en Trasona

Trasona (Corvera), N. L.
El asturiano Pelayo Roza, un palista sub-23, derrotó ayer a las estrellas del piragüismo español en la final del selectivo interno que se disputó en Trasona para configurar el K-4 500 para los Juegos de Tokio 2020. Roza se ha ganado la opción de incorporarse la próxima semana en el mano a mano programado entre la embarcación de los actuales subcampeones mundiales (Craviotto, Cooper, Germade y Toro) y la que formarían los tres primeros, a los que se uniría Roza. La final del test sobre 350 metros, disputada en el campo de regatas de Trasona, que otorgó a Roza como ganador la única posibilidad de entrenarse junto al K-4, incluyó entre los participantes a los campeones olímpicos Saúl Craviotto, Marcus Cooper Walz y Rodrigo Germade, que quedaron cuarto, séptimo y octavo, respectivamente.

El Huniko Gijón, a hacer sus deberes ante el Lugo

Gijón, D. BLANCO
La pasada jornada perdió la opción de depender de sí mismo, por lo que al Huniko Gijón Basket solo le queda una opción, la de meterle presión a sus rivales directos Chantada y Culleredo, que aventajan al equipo de Fran Sánchez en una victoria a falta de tres jornadas para el final de la Liga regular.

El equipo rojiblanco tiene en su mente hacer el pleno de triun-

fos. El primer de ellos llegará esta tarde (19.30 horas) en el Palacio de Deportes gijonés, donde recibe al Estudiantes de Lugo. El cuadro gijonés lo hace con las bajas de Wineglass y de Diego Sánchez, que ha tenido que regresar a los Estados Unidos por temas laborales. A ello se suma que Ryan Ejim es sería duda por una fuerte contusión en la rodilla, aunque se espera que pueda llegar a tiempo para que los gijoneses sigan con vida.



Kenny Hatch intenta una entrada a canasta frente al Ponferrada. | JUAN PLAZA

 CAMINOS DEL NORTE
La Nueva España

Vive etapa a etapa las rutas del Camino de Santiago a su paso por Asturias en nuestra nueva web:

 <https://mas.lne.es/camino-santiago>



Foto: Max 112